



## Sortie du 16 octobre 2011 vers la mer de sable de Poligny

Et toujours la sécheresse ! C'était une belle journée ensoleillée avec un petit vent du nord qui détachait les feuilles des bouleaux. Elles virevoltaient comme des papillons aux ailes d'or, puis venaient napper le sol de petites touches dorées.



Nous avons été surpris par l'abondance des champignons qui apparaissaient au-dessus de l'épaisse couche de mousse qui recouvrait le sol de cette forêt. Il est vrai que nous avons adressé une prière à Saint Denis, patron des mycologues, et nous avons été exaucés...

Des colonies de *Lactarius vietus*, de nombreux cortinaires, dont de superbes *armillatus* ceints de leur belle écharpe rouge, des *flexipes* à l'odeur de géranium, des *pholideus* au pied recouvert d'écailles brunes, des amanites porphyres de taille exceptionnelle, de nombreuses russules étaient également au rendez-vous et bien d'autres espèces intéressantes.



Nous avons terminé la journée par une visite au Monastère de Bethléem ( tout proche de l'endroit où nous étions) .Dans la sobre et curieuse petite église, nous nous sommes recueillis pour remercier St Denis.

*Gilbert Laignel*